

**ENEMIGO PUBLICO DE LA  
JUVENTUD LAS MAQUINAS  
TRAGA-NIQUELES**

El Círculo "San Cristóbal"  
No. 132, de la Orden de Es-  
cuderos de Colón, del Vedado,  
en su mantenida campaña con-  
tra el juego, ha declarado ene-  
migo público de la juventud a  
las máquinas traga-niqueles,  
"de las que está llena toda la  
República". Solicita el Círculo  
la cooperación de padres, maes-  
tros e instituciones para, en  
acción conjunta, detener el  
avance del juego.

*29/13/56*

*Avance  
29/13/56*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA